

Heilen mit Steinen -

Möglichkeiten und Grenzen der Edelsteintherapie

Heilsteine erfahren einen globalen Trend! Absolut zurecht, denn edle Steine können tatsächlich Körper und Seele heilsam beeinflussen. Umso wichtiger ist es, die Spreu vom Weizen zu trennen und auf fundiertes und authentisches Wissen zurückzugreifen. Die Wahl des situativ und konstitutionell passenden Heilsteins stellt nach wie vor die größte Hürde dar, zumal wieder nebulöse Wirkungszuschreibungen kursieren.

Edelsteinen kam in allen Menschheitsepochen und Kulturkreisen höchste Bedeutung zu. Nach welchen Gesetzmäßigkeiten Steine eigentlich wirken, ist jedoch erst seit Mitte der 1980er Jahre bekannt. Die Wirkung bekannter Heilsteine vermittelt uns Walter von Holst einleuchtend anhand der Mineralogischen Steinheilkunde nach Michael Gienger. Doch wir gehen gemeinsam noch ein-zwei Schritte weiter und erleben konkret, wie der richtige Stein sicher gefunden und wie rasch Linderung erfahrbar werden kann.



Walter von Holst

Vortrag im Haus der Vereine

Am Schuppach 7 in SHA

Beginn: 19 Uhr

Mitglieder 4 €

Gäste 8 €

Walter von Holst widmet sein Leben seit 1988 der feinstofflichen Erforschung der Mineralien. Er ist Mitbegründer und Ehrenmitglied des gemeinnützigen Steinheilkunde e.V., dem er seit 2019 erneut vorsteht. Initiator des Forschungsprojekts SHK. Er entwickelte die Konstitutionsgemäße SHK und zahlreiche Anwendungstechniken. Als Dozent an Heilpraktiker-Schulen und als mehrfacher Buchautor gibt er sein profundes Wissen mit viel Humor weiter und hilft Menschen, ihr Leben zu verbessern und eine eigenständige Beziehung zu Kristallen aufzubauen.

Er führt mit seiner Frau "Steinkreis - Mineralien und Gesundheit", ein Fachgeschäft in Stuttgart.